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わ か た け の 会 夏 の 集 い に 参 加 し て
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五島市吉田町３６１４－８

心身障害者支援団体 若竹の会
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平成２８年０８月１８日

７月２３日に初めて若竹の会さんの夏の集いに参加をさせてもらいました。
さんさん富江キャンプ村に着くと、風船バレーでよくしてもらっている人たちの他に、
初めてお会いする職員さんや看護師さん、ヘルパーさん、その子どもたちなど幅広
い年代の参加者がおられ、わかたけの会さんが築いてきた歴史と人のつながりを大
切にしてきた精神を早速感じることができました。
活動が始まってからは、お母さま方は美味しいバーベキュー、焼きそば等の準備、
メンバーさんと子どもたちは海水浴を楽しみました。海の近くまで車椅子で行き、サッ
とした連携で海の中に入れてもらい、満足そうに海に浮かぶメンバーさんたちを見て、
この夏の集いが恒例行事なんだということを再確認しました♪お腹がすいてきた１６
時ごろからはバーベキューのスタートです。五島牛の焼肉に美味しいソース焼きそば
、スタミナ満点にんにくのホイル焼きなどなど、どれも素材がいいだけでなく愛情たっ
ぶりに調理されており、みなさんと野外で食べるという雰囲気も相まって格別のバー
ベキューでした！
一昨年までは、１泊２日で行っていたサマーキャンプを今年は日帰りで行ったと聞き
ました。宿泊を経験してきたみなさん、今年のキャンプはいかがだったでしょうか？自
分は今回の夏の集いしか経験がありませんが、とても楽しく充実した時間を過ごさせ
ていただきました。自分が目にしたみなさんもそうだったように思います。これも企画、
運営をしていただきましたスタッフの方々のおかげです。本当にありがとうございまし
た。このわかたけの会夏の集いが、みなさんにとって欠かせないものとなり、続いてい
くことを心から願っています。

鶴南五島分校 佐藤 公彦

私にとっては、念願の夏の集い！（昨年も参加予定でしたが、台風で集い自体が中止
に・・・すごく残念でした）夏の集いの参加は初めてでしたが、みなさまに優しく迎えてい
ただき、嬉しかったです。

特に印象的なのは、楽しそうなみなさんの笑顔！海から戻ってきたときのみなさまの
真っ赤に日焼けしたさわやかな笑顔がとっても素敵でした。一部の方は、お酒を飲んで
いて、いつもとはまた違った楽しそうな（お酒でゆるゆるになった？？）表情も見られて
面白かったです。事前の材料準備をすばやく進められたみなさま、汗だくになってがん
ばってくださった焼き係のみなさまのおかげてバーベキューも大満足でした。ぎらぎらの
日差しの中、それに負けないくらいのたくさんのまぶしい笑顔が見られて、とっても楽し
かったです。

「若竹の会 夏の集いは今年で最後」という言葉が何度も聞こえ、そのたびにさびしい
気持ちになりましたが、それを吹き飛ばすくらい、いろんな方とお話しをして、たくさん
たくさん笑いました。「これは、お泊りまでしていたら、きっと体力がもたなかっただろう
なあ・・・」と思うくらいに、とても楽しくて充実した時間でした。たいへんお世話になりま
した。ありがとうございました。しかし、私が普段料理をしていないのはやはり隱せず・
・・バーベキューの準備ではお役に立てず申し訳なかったです。お母さまたちの素晴ら
しさを改めて感じました。いろいろと練習します。せめて、三角型のおにぎりが作れるよ
うになりたいです。

とても楽しかった分、何だかあっという間に終わってしまったなあ・・・と、帰りの道すが
ら、少しさびしもくなりました。また来年・・・あると良いなあ。来年もまた夏の集いでお会
いできるのを楽しみにしているのは私だけではないはず！また、みなさまと一緒に楽し
い時間を過ごしたいです！よろしくお願いいたします。本当にありがとうございました。

企画保健課 古川 有希



ふ う せ ん バ レ ー 練 習 日

若竹の会 報告

スペシャルオリンピックス（ＳＯ）

第１６回 坂の上陸上公園

時間は９：００～１１：００まで

９月 ７日，２１日の２回です。

９月１０日（ ）

福江総合福祉保健センターの４Ｆでしています。

毎週 曜日１８：００～２０：００までしています。

みんなで楽しくやりましょう。イルカ号での送迎もしています。

第 ２ ５ 回 若 竹 の 会 夏 の 集 い

暑い暑い毎日が続いていますね！夏風邪なんかも流行っているそうですよ、皆さん

健康に十分ご配慮下さい。７月２３日の「夏の集い」は、４６名の参加で怪我人もなく

無事終了しました。参加した多くの人から来年もやってくださいとお言葉も頂きました

、ＮＰＯ法人になっても継続できるようにしたいものです。後は１０月のねぶた祭りが、

会としての最後の活動になります、年々参加者も減り跳人を出すこともできずに居ま

す、お友達も誘って奮って参加してください！！それと、「ひよこねぶた」の処分につい

て何かご意見はありませんか？ご連絡ください。

わかたけ通信編集：ワークハウスわかたけ（担当：畑中良介，村田邦和）

毎月１５日に発信します。

みなさんからの投稿も待っていますのでご連絡ください。


